



« SEIGNEUR, TU M'AS SÉDUIT ET J'AI ÉTÉ SÉDUIT »

C'est ce que dit le prophète Jérémie, au chapitre 20 (v. 7). C'est ce que je peux dire dans mon histoire personnelle.

Je ne suis pas le grand prophète Jérémie, mais j'ai expérimenté au début de ma vie chrétienne, comme adolescent, ce que voulait dire « être saisi par le Christ ».

Oui, j'ai été saisi par Dieu en lisant pour la première fois les Évangiles, vers l'âge de 14-15 ans, après avoir vu le film « Jésus de Nazareth » de Franco Zeffirelli.

C'est à partir de cette expérience que ma pratique religieuse est devenue plus personnelle et plus profonde. J'étais déjà pratiquant, mais à la surface de moi-même. Par la lecture des Évangiles et avec la grâce de Dieu, le Christ est rentré dans ma vie et c'est sur cette base simple et solide que j'ai entendu petit à petit l'appel à être prêtre, par amour de Jésus. Et me voilà prêtre depuis 31 ans !

Cet amour de Jésus, je le vis dans l'amour de l'Église et c'est avec une joie toujours neuve que je reçois ma mission, ici, comme « curé de Saint-Louis d'Antin et président de l'Espace Bernanos ».

Les 9 années que je viens de vivre à la Paroisse de Cergy, dans le diocèse de Pontoise (95), ont été très motivantes pour moi, au contact de la foi et de l'engagement des fidèles, et c'est avec beaucoup de dynamisme et de joie que je reviens sur Paris parmi vous.

Je souhaite à tous ceux et celles qui sont en recherche de Dieu, cette expérience « être saisi par le Christ » et je prie pour eux et pour vous.

Merci déjà pour votre accueil, en attendant la joie de vous rencontrer plus personnellement.

Père Jean Marc Pimpaneau, curé



CHANT D'ENTRÉE : PEUPLE OÙ S'AVANCE LE SEIGNEUR

1. Peuple où s'avance le Seigneur
Marche avec lui, parmi les hommes. *(bis)*
Dieu saura bien ouvrir ton cœur
Pour que tu portes sa Parole
Peuple où s'avance le Seigneur
Marche avec lui parmi les hommes.
2. Puisqu'il annonce son retour
Nous lui offrons notre patience. *(bis)*
Dieu fait déjà venir au jour
Les rachetés de sa souffrance.
Puisqu'il annonce son retour
Nous lui offrons notre patience.
4. Quand dans la gloire il reviendra
Nous connaissons ce que nous sommes. *(bis)*
Car le Seigneur nous montrera
L'esprit qui brûle en nos vies d'hommes.
Quand dans la gloire il reviendra
Nous connaissons ce que nous sommes.

1^{ÈME} LECTURE : LIVRE DU PROPHÈTE JÉRÉMIE 20, 7-9

Seigneur, tu m'as séduit, et j'ai été séduit ; tu m'as saisi, et tu as réussi. À longueur de journée je suis exposé à la raillerie, tout le monde se moque de moi. Chaque fois que j'ai à dire la parole, je dois crier, je dois proclamer : « Violence et dévastation ! » À longueur de journée, la parole du Seigneur attire sur moi l'insulte et la moquerie. Je me disais : « Je ne penserai plus à lui, je ne parlerai plus en son nom. » Mais elle était comme un feu brûlant dans mon cœur, elle était enfermée dans mes os. Je m'épuisais à la maîtriser, sans y réussir.

PSAUME 62

Mon âme a soif de toi, Seigneur, mon Dieu !

2^{ÈME} LECTURE : LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE AUX ROMAINS 12, 1-2

Je vous exhorte, frères, par la tendresse de Dieu, à lui présenter votre corps – votre personne tout entière –, en sacrifice vivant, saint, capable de plaire à Dieu : c'est là, pour vous, la juste manière de lui rendre un culte. Ne prenez pas pour modèle le monde présent, mais transformez-vous en renouvelant votre façon de penser pour discerner quelle est la volonté de Dieu : ce qui est bon, ce qui est capable de lui plaire, ce qui est parfait.

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT MATTHIEU 16, 21-27

En ce temps-là, Jésus commença à montrer à ses disciples qu'il lui fallait partir pour Jérusalem, souffrir beaucoup de la part des anciens, des grands prêtres et des scribes, être tué, et le troisième jour ressusciter. Pierre, le prenant à part, se mit à lui faire de vifs reproches : « Dieu t'en garde, Seigneur ! cela ne t'arrivera pas. » Mais lui, se retournant, dit à Pierre : « Passe derrière moi, Satan ! Tu es pour moi une occasion de chute : tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes. » Alors Jésus dit à ses disciples : « Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. Car celui qui veut sauver sa vie la perdra, mais qui perd sa vie à cause de moi la trouvera. Quel avantage, en effet, un homme aura-t-il à gagner le monde entier, si c'est au prix de sa vie ? Et que pourra-t-il donner en échange de sa vie ? Car le Fils de l'homme va venir avec ses anges dans la gloire de son Père ; alors il rendra à chacun selon sa conduite. »

PRIÈRE UNIVERSELLE :

« Seigneur, entends la prière qui monte de nos cœurs »

CHANT DE COMMUNION : QUI VIENT À TOI

1. Nous qui mangeons le pain de la promesse,
nous qui buvons la coupe du salut
un même appel nous porte tous ensemble
vers Jésus-Christ qui nous a tant aimés.

**R/ Qui vient à toi n'aura plus jamais faim,
Qui croit en toi n'aura plus jamais soif.**

2. En recevant le don du Christ aux hommes,
nous accueillons l'élan de son offrande :
que cet élan, nous mène à la rencontre
de tous nos frères sauvés en Jésus-Christ.
3. Grains de froment et grappes de la vigne
Sont rassemblés dans le pain et le vin :
Ainsi, Jésus, c'est toi qui nous rassembles
Dans l'unité du Saint-Esprit de Dieu.



AGENDA PAROISSIAL

IMPORTANT

MESSE D'INSTALLATION



**Le dimanche 10 septembre,
le P. Jean-Marc Pimpaneau
sera installé curé de notre paroisse à la messe de 12.00
par Mgr Philippe Marsset.**

La messe sera suivie par un verre amical en salle Péguy et à l'Auditorium.

Nous faisons appel à vous tous de nous aider à alimenter le buffet ou aider au service. Tous les volontaires peuvent se manifester auprès du bureau d'accueil jusqu'au samedi 9 septembre.

LIVRET PAROISSIAL 2023-2024

Vous trouverez au bureau d'accueil le livret paroissial que nous avons édité pour cette année. Vous y trouverez les horaires de la paroisse, les informations sur les groupes paroissiaux que nous vous proposons pour cette année et plein d'autres informations. **N'hésitez pas à l'emporter, il est fait pour vous !**

MERCI...



À vous tous qui m'avez adressé vos pensées amicales et m'avez si généreusement offert tant de cadeaux, j'adresse mes remerciements très chaleureux !

Que l'année qui s'ouvre voie grandir encore la richesse spirituelle et humaine de Saint-Louis à laquelle chacun et chacune de vous contribuent et que j'ai tant appréciée durant ces quarante dernières années !

Que nous nous connaissions déjà ou pas encore, recevez ma gratitude et soyez assurés de ma prière.

David Noël-Hudson

Retrouvez tous nos événements sur nos sites :
www.saintlouisantinf.fr & www.espace-bernanos.com

N°37-2023



site internet paroissial